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DEPORTES

D. M. ARRANZ VALLADOLID 
Una apuesta segura y de rendimien-
to contrastado. El UEMC Real Valla-
dolid Baloncesto seguirá contando en 
sus filas con el escolta estonio Jaan 
Puidet, que vivirá así su quinta tem-
porada en Pisuerga. Un jugador con 
peso específico en el vestuario que 
promedió el pasado curso 4.8 puntos, 
3.4 rebotes, 2.7 asistencias, 0.6 balo-
nes recuperados y un total de 6.4 de 
valoración, y que es junto al capitán 
Sergio de la Fuente, el segundo juga-

dor confirmado.  
«Valladolid es casi mi hogar para 

mí, he estado aquí más tiempo del que 
he pasado atrás en Estonia. Este año 
va a ser más duro probablemente por 
todos los equipos nuevos que vienen 
con presupuesto. La mitad de la liga 
casi son equipos de ACB y veremos 
por supuesto si nuestra pelea está en 
la Final Four o pelear por la liga», in-
dicaba el jugador a medios oficiales 
del club. El escolta es consciente de 
que habrá cambios tras la llegada de 

Lolo Encinas, pero tiene claro que «te-
nemos que ir semana a semana y tra-
bajar duro. Estoy deseando conocer a 
todos los compañeros y volver a reu-
nirnos. Tenemos nuevo entrenador, 
ahora mismo es difícil decir dónde va-
mos a estar o qué vamos a hacer, pe-

ro nuestro objetivo siempre tiene que 
ser estar en lo más alto». Precisamen-
te Lolo Encinas destacaba de él su vin-
culación al club y su aportación ofen-
siva porque «es muy listo, tácticamen-
te nos puede ayudar mucho. Atrás 
siempre ha sido un referente defensi-
vo. Buscaremos eso, un jugador muy 
aprovechable y que nos va a seguir 
ayudando a construir el grupo que 
queremos ser». Una pieza importan-
te, indica para el vestuario que segui-
rá una temporada más, aumentando 
sus cifras de partidos que ahora mis-
mo le sitúan en 127 siendo el cuarto ju-
gador con más partidos tras Sergio de 
la Fuente (292), Daniel Astilleros (161) 
y Greg Gantt (132). 

DE LA FUENTE, CON EL 3X3 
Sergio de la Fuente dirigió a la U13 de 
Castilla y León 3 x3 que contó con el 
jugador de la cantera Pablo Nicolás. 
Además, el capitán pucelano estuvo 
de entrenador asistente con la U15. 
Ambas acabaron en novena posición.

«Es un orgullo muy grande» 
 

JUDO. Marta Arce tiene una «ilusión doble» por ser abanderada de España en los Juegos 
Paralímpicos ya que no se lo esperaba / «Tengo posibilidades de medalla pero no será fácil»

ARTURO ALVARADO VALLADOLID 
Superwoman no viste un traje azul 
y rojo con faldita y capa encarna-
da. Se enfunda un judogui. O se 
pone la ropa para estar en casa y 
cuidar de sus tres hijos. O impar-
te conferencias para hablar sobre 
la gestión del cambio, el liderazgo 
y la gestión del error. La escuchan 
muchos, también altos directivos. 

Superwoman estudió fisiotera-
pia. Y habla inglés, italiano y japo-
nés. Además es medallista Para-
límpica, y campeona Mundial y Eu-
ropea en judo. Y todo esto pese al 
albinismo óculo-cutáneo que le de-
jó de nacimiento un 10% de vista. 

Superwomen hay muchas en el 
mundo. Ésta se llama Marta Arce.  
Y no se queja por lo que no tiene. 
Lucha por lo que quiere. 

 La vallisoletana será la abande-
rada de España en los Juegos Para-
límpicos que comienzan el 28 de 
agosto en París. Atiende a este dia-
rio por teléfono en plena vorágine 
familiar, con sus hijos revolotean-
do por la casa, al habitual volumen 
de conversación infantil. Ensegui-
da se comprueban las dotes de 
convicción de Marta. «Dame un se-
gundo que me pongo los cascos y 
pongo orden». Negocia un silencio 
temporal con sus hijos. No se vuel-
ve a oír ni una mosca. 

La judoca está conmovida por el 
reconocimiento recibido. «Es un 
orgullo muy grande, algo emocio-
nante. Sabía que estaba en las qui-
nielas pero era algo que había que 
resolverse en el Ejecutivo. Me po-
día tocar por edad y trayectoria, 
pero es que hay muchas compañe-
ras maravillosas y espectaculares 
que tenían las mismas posibilida-
des y también se lo merecían. Ha 

sido una sorpresa muy, muy grati-
ficante porque, de verdad, no en-
traba en mis cuentas que pudiese 
ser yo. Así que la ilusión es doble». 

La medallista internacional cree 
que en el momento de portar la 
bandera brotará la emoción. «Lo 
que hace a los Juegos especiales 
son cosas como la ceremonia de 
inauguración. He ido a todas y me 
encanta. Competir en el tatami lo 
haces en cualquier campeonato, 
pero convivir con deportistas de 
múltiples especialidades, tantos 
países distintos y tantas realidades 
diferentes es único». 

Marta Arce es paralímpica desde 
2004, cuando consiguió la plata en 
Atenas. A sus 47 años desea subir 
de nuevo a un podio al que tam-
bién se aupó en Pekín 2008 (plata) 
y Londres 2012 (bronce). No estu-
vo en Río 2016 por su maternidad 
pero volvió en Tokio 2020 (celebra-
do en 2021) ya con sus tres hijos, 
para ser quinta. 

«Tengo posibilidades de medalla, 
pero no va a ser fácil. Entran en 
juego tantos factores: el día que 
tengas, el sorteo, el flow (sensacio-
nes) de ese momento. Pero estoy 
ahí, voy cuarta en el ránking mun-

dial y esta noticia de ser la abande-
rada me da un impulso más para ir 
a tope y conseguir la medalla». 

Marta desvela que no está entre-
nando ahora más, pero porque no 
ha parado desde hace años. «Lleva-
mos un ciclo tremendamente ago-
tador desde el punto de vista men-
tal. Hemos tenido un Grand Prix 
Mundial, un Europeo, Nacionales... 
Cada seis u ocho semanas desde 
2022 no hemos tenido un parón de 
dos o tres meses sin competir, que 
te permita parar quince días del to-
do. Así que tenemos muchas ganas 
de dar este apretón final, que lle-
gue la cita de París, y descansar». 

Cuando la judoca se refiere a en-
trenar, la palabra puede escribirse 
con mayúsculas. «Estoy de lunes a 
viernes de tres horas y media a 
cuatro y media por día. Los fines 
de semana descanso. Y a veces me 
salto una sesión de mañana o tarde 
porque es mucha tralla y ya no ten-
go 20 años, como María, que es 
con quien entreno», explica entre 
risas. 

La vallisoletana cuenta con mu-
chos frentes abiertos en su vida 
diaria: madre, deportista de élite, 
fisioterapeuta, coach motivacional 
y más. ¿De dónde saca el tiempo? 
«A veces no se puede y me siento 
un pelín desbordada, pero se aca-
ba sacando. Voy con el reloj pega-
do al culo. Es verdad que en casa 
comparto todas las tareas y res-
ponsabilidades con mi chico». 

Marta vive en Hoyo de Manza-
nares (Madrid) y no se escapa tan-
to a Valladolid como le gustaría. 
«Tenemos allí a mi suegra. Los ni-
ños quieren ver a la abuela y eso 
no lo perdonan. Seguro que subire-
mos pronto algún fin de semana».

Marta Arce, con la medalla de plata obtenida en Pekín 2008. E.M.

Polivalencia y 
experiencia  

BALONCESTO. El escolta Puidet vivirá su 
quinta temporada seguida en el UEMC RVB

Jaan Puidet ante Burgos. UEMC RVB

VALLADOLID 
Valladolid ya cuenta las horas pa-
ra la llegada del mejor pádel del 
mundo. El salón de recepciones 
del Ayuntamiento de Valladolid 
albergaba la presentación oficial 
del Valladolid Premier Padel P2, 
torneo que reunirá en la ciudad, 
del 16 al 22 de septiembre, a los 
mejores jugadores del mundo en 
categoría masculina y femenina. 

No llegarán los mejores juga-
dores del ranking, a excepción del 
local Arturo Coello, al tratarse de 
un P2, torneo de inferior catego-
ría al que venía disputándose en 
la ‘Plaza Mayor del Pádel’.El pabe-
llón Pisuerga ofrecerá un monta-
je indoor espectacular,  con un afo-
ro de más de 5.000 plazas, lo que 
permitirá que la ciudad pueda ba-
tir su récord histórico de asisten-
cia a un torneo de pádel profesio-
nal, ya que en la Plaza Mayor la 
grada tiene capacidad para algo 
menos de 4.000 localidades. 

Además, habrá actividades pa-
ralelas en el exterior.

PÁDEL
Puesta de 
largo del 
Premier 
Pádel P2

VALLADOLID 
El Fundación Aliados sigue aña-
diendo piezas a su plantilla, de 
cara a la próxima temporada. En 
este caso, se trata del jugador al-
meriense Joaquín Robles, quien 
ha militado en el UCAM Murcia 
desde que este se fundara, hace 
ya unas cuantas campañas, pa-
ra aportar muchos minutos de 
calidad. 

Robles tiene una puntuación 
funcional de 4.0, pero es “di-
ferente” a otros jugadores, tal y 
como ha indicado el entrenador 
del cuadro vallisoletano, José An-
tonio de Castro, “porque no es 
tan grande como suelen ser otros 
‘4’ y aporta rapidez, visión de jue-
go y además es buen tirador, so-
bre todo desde 5-6 metros, que 
lo tiene bien trabajado”. 

Aunque está en la órbita de la 
selección española desde hace 
tiempo, no lo tiene fácil para po-
der entrar en el equipo que dis-
putará los próximos Juegos Pa-
ralímpicos de París.
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